

Ein spannender Aufzug.

Am 10.06.25 sind die 4.Klassen nach Brücken
gelaufen.

Im Diamantenmuseum wurden wir von Frau Gruner,
Herr Altherr und Herr Großclos empfangen.

Dort haben wir unsere Sachen abgelegt und
sind mit Herrn Altherr in einen anderen Raum
gegangen wo wir auch einen Diamanten anfassen
durften.

Dort haben wir etwas über Diamanten gelernt.
Herr Großclos hat dann die Diamantschleifer-
maschine angemacht und wir konnten sehen
wie man das früher gemacht hat.

Danach sind wir ein Stück weiter gelaufen
und dan konnte jeder mal selbst schleifen.

Dan sind wir in ein anderen Raum gegangen
und dort durfte jeder sich einen Stein
ausuchen den man mit nach Hause nehmen
durfte.

Wir sind dann ein paar Treppen runter
gelaufen und unten haben wir einen Film
über Diamanten gekuckt.

Danach konnte man sich ein Armband oder
eine Kette kaufen.

Dann hat jeder eine Geschenktüte bekommen
und dann gingen wir noch zur Eisdiere und
jeder hat eine Kugel Eis bekommen.

Wir gingen noch auf den Spielplatz bis
der Bus kam. Alles hat sehr Spaß gemacht
und es war eine schöne Erfahrung.

Von Marie